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Entrevista / Luis Carlos Ugalde (Ex Consejero Presidente del IFE).- 

 

 “ Creo que en este momento no existe el clima propicio para tener una discusión sensata, incluyente, 

visionaria, y que se trata más bien de posturas ideológicas, de estigmas, de actos de propaganda 

política. No veo que haya detrás de esta reforma un intento genuino de querer ver hacia el futuro y ver 

lo que más nos conviene. Veo que el presidente López Obrador, desde hace cuatro años, ha estado 

atacando al INE de manera sistemática, que es parte de su estrategia para debilitar al instituto, no para 

fortalecerlo. Me parece que es un mal momento para poder abrir una caja de Pandora, pensando que 

vamos a solucionar esto para bien”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1wKm_etvqfOg-DydBcUSZQ7-8rMBhkzYD/view  
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